



● "SALTÓ LA LIEBRE"

FOTOS GENTILEZA

Jorge Macri confirmó que Elisa Carrió tiene custodia de 15 efectivos

Fue una orden del ya fallecido juez Bonadio por amenazas que dijo haber recibido la ex Diputada. Por lo que, se desató un escándalo de proporciones mayúsculas. Milei aprovechó y sacó rédito de algo que la sociedad ya no tolera.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Jorge Macri, hizo una revelación que corrió como reguero de pólvora. Afirmó que Elisa Carrió tiene una custodia de 15 miembros de la Policía de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. El Intendente porteño aseguró que los efectivos fueron asignados por una orden judicial en una causa del ya fallecido juez Claudio Bonadio, quien le otorgó la custodia hace ya varios años y que ella pidió mantener.

Ahora, al tomar estado público, generó una fuerte indignación de la que el propio Gobierno nacional se hizo eco.

"Viene de la época de (Horacio Rodríguez) Larreta. No puedo sacársela, es una orden judicial. Cada año preguntamos si tenemos que sostenerla", sostuvo Macri en una entrevista con Radio Mi-

tre este lunes, y añadió: "La Justicia elige a qué fuerzas pedirle los recursos. Lo que sí hicimos este año fue preguntar si había que sostenerla, y el fiscal ratificó que había que hacerlo". No indicó qué fiscal, y las indagaciones en el Ministerio Público Fiscal no tuvieron resultado positivo, acaso como si nadie quisiera convertir esto en un verdadero escándalo público.

La cuestión tomó estado público porque la ex Diputada llegó al casamiento de Horacio Rodríguez Larreta con una custodia que no pasó desapercibida y generó una negativa repercusión pública.

Las declaraciones de los funcionarios de la Ciudad se dieron luego de la polémica que comenzó cuando, como se mencionó, Carrió llegó al casamiento del ex jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta y Milagros Maylín en un auto manejado



ALGUIEN QUE NO CUMPLE CON SU PALABRA. La veterana ex diputada, "Lilita" Carrió anunció varias veces su jubilación de la política, pero una y otra vez amenaza con volver. Ahora volvió a ser noticia, y no de la mejor forma. Salió a la luz que, por una extraña orden judicial, mantiene desde los tiempos del ex juez Claudio Bonadio 15 efectivos de la Policía de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires como custodios, a cargo del dinero del pueblo. Esos privilegios, que son difíciles de cortar, quitan autoridad moral a quienes pretenden erigirse en fiscales de la República. He aquí las razones que explican por qué Javier Milei sigue contando, a un año de gobierno, con una alta valoración de su imagen.

por un custodio armado, en un acto de visible ostentación de un poder que no tiene pero que terminó siendo la comidilla de la fiesta. Luego de que las imágenes se vol-

vieran virales, el mismo presidente Javier Milei reaccionó y acusó a la líder de la Coalición Cívica (CC) de circular con 20 custodios pagados por la Ciudad de Buenos Aires.

"En esta foto se puede ver a la 'Pitonisa de la Moral', que ya no es Diputada nacional y nadie sabe de qué trabaja, con uno de sus dos choferes (y más de 20

custodios) pagados desde el Gobierno de la Ciudad. Las contradicciones se cuentan solas", escribió el primer mandatario en su cuenta de X.

BOLETÍN DE NOTICIAS

EL LIBERTADOR
Diario de todos

ESCANEA
ESTE CÓDIGO QR
E INSCRÍBETE
— SIN COSTO —

